

### Ski alpin: 3. Wettkampf des Inline-Cups 2015 - Steina-Rugiswalde-Ebersbach am 30.08.2015

Strahlender Sonnenschein – leichter Wind – super Strecke – nach den zwei Events vor den Ferien stand nun der dritte gemeinsame Wettkampf in Ebersbach bei bestem Wetter an.



Passend zu diesem Bilderbuchwetter waren die Rennstrecke und das Buffet wieder mit viel Liebe zum Detail vorbereitet. Nach einer Begrüßung und zwei Trainingsläufen ging es dann um die besten Zeiten Wippe - Welle und dann verschiedene Schwungkombinationen bis hin zum Ziel.



Besonders unsere Kleinsten und die, die das erste Mal in Ebersbach mit dabei waren, zeigten, welche großen Fortschritte sie auf den Rollen in den letzten Wochen gemacht haben. Alle Elemente wurden hervorragend bewältigt - Übung macht eben doch so manche Meister. Und wenn es einmal nicht klappte, stand Hilfe bereit. Doch auch das Fallen will gelernt sein. ☺



Bei den Größeren ging es schon mehr zur Sache. Manche trennten im Ziel nur wenige Hundertstel voneinander.



Auch die Muttis und Vatis gaben wieder alles, wenn auch die Kinder im familieninternen Duell oft die Nase vorn hatten. Auch so kann man Kindern Freude bereiten. Und wieder einmal war die Wertungsklasse der „Alten Säcke“ die teilnehmerstärkste mit insgesamt neun Startern. Auch zwei vom einheimischen TSV waren dabei. Dafür gab es einen Sonderapplaus.

Die Fans suchten sich die wenigen schattigen Plätzchen und feuerten die Rennläufer an. Auch der kleinste Nachwuchs ließ sich bereits inspirieren. Kaffee und super leckere Kuchen sowie so manches Erfrischungsgetränk verkürzte die Wartezeit bis zum nächsten Durchgang.



Die Siegerehrung mit ersten Interviews unserer Nachwuchssportler wurde wie jedes Jahr von Steffen stimmungsvoll zelebriert.



Unseren Ebersbacher Sportfreunden gilt ein HERZLICHES DANKESCHÖN für all ihre Mühen.

Auf Wiedersehn zum Skitty- und Sparkassencup am 13. September dieses Jahres!

thi